
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

令和 5年度 前期学校評価結果のお知らせ 

 7月に実施しました学校教育活動に関するアンケートにご協力いただきましてありがとうございました。ア

ンケートの結果をもとに，二学期以降，下記のように，今後の教育活動に活かしていきたいと思います。 

学習 

○授業づくり 

・授業でつけたい力を子供と教師で共通理解をして，授業の後半で「わかった」「できた」となるように，授

業を工夫していきます。 

○家庭との連携 

・家庭学習では，２年生以上で自学ノートによる学力向上を目指していきます。また，家庭学習強化週間を 2

学期も実施します（前期 96.3％）。家庭学習を習慣化し，学習の定着を図っていきます。 

○話す・聞く・書く力の育成 

・総合的な学習の時間や生活科，国語科において，発表の機会を多く設定していきます。伝える力だけでなく，

聞く力を育てることで，本校で大切にしている「伝え合う力」の育成を図ります。 

・理由や根拠を入れて書く指導を重点的に行います。保護者の方にも，ノートや作文等を見ていただく機会を

設けていきます。 

生活 

○集団生活の充実 

・いじめ防止基本方針（蕪城小 HP記載）をもとに，組織的な早期対応，毎月の友だちアンケートや児童面談

でのていねいな聞き取り，学年の実態に合わせた指導を継続して行います。 

・児童一人一人の良さを認め合える温かい学級経営を基盤とし，困り感に寄り添い，日々の声掛けや面談によ

る励まし，努力の過程等を認めることで安心感につなげるようにします。 

○あいさつ 

・見守り隊の方の顔と名前がわかるように校内に掲示するとともに，あいさつの意識や感謝の気持ちを高め，

校内だけでなく，地域でのあいさつの向上にも努めます。 

○自己有用感の向上 

・「キラキラカード」や「ありがとうポスト」の取組を継続し，児童相互の認め合い活動を積極的に推進して 

いきます。 

・たてわり活動を生かし，異学年でお互いの良さを認め合えるようにしていきます。 

○保健・食育 

・「早寝・早起き・朝ごはん」をキーワードに，生活リズムを整える大切さを指導していきます。保護者の皆

様もご協力をお願いいたします。 

【教育目標】未来を生き抜く人間の育成 

【目指す児童像】 

〈考える子〉 考え伝え、進んで学び合う子 

〈やさしい子〉 規律正しく、思いやりのある子 

〈たくましい子〉健康・安全な子 
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特別活動 

○体力向上 

・運動会，持久走旬間，なわとび旬間では，児童がめあてをもって取り組むことで，一層の体力向上と達成感

が味わえるようにします。 

○人間関係づくり 

・「ぶじょっこミーティング」で，児童同士の話し合い活動を充実させていきます。 

・学校行事やたてわり活動等で児童が協力し合える場面や機会を設定していきます。 
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保護者からの自由記述より 

ご感想やご要望をいただき、ありがとうございました。今後の学校運営の改善に生かしていきたいと思います。なお、

個別なご要望等につきましては、既に担任から回答をさせていただいています。学校全体に関わるご感想やご要望を中

心に、まとめさせていただきました。 

【感想】 

・息子から「学校楽しい！」という言葉を聞くことが出来て嬉しいです。いつもありがとうございます。 

・いつも様子を見ながら、安心安全に学校生活を送れるようご配慮いただき、ありがとうございます。 

・息子は、掃除の時間が楽しいと言っています。学校生活が楽しくなるように、上級生が下級生に優しく接してくれるから

だと思います。感謝しています。 

・コロナが落ち着き、縦割り掃除が始まったり、スポーツ少年団に入団したり、集団登校があったりすることで、他の学年

の子とも仲良くなり、家に帰ってからも一緒に遊ぶようになりました。地域のつながりをひしひしと感じています。いつも

ありがとうございます。 

・少しでも困ったことがあると、先生が間に入ったり気にかけてくださったりと本当に感謝しております。あまり先生に負

担をかけないよう、親としてもできることはしっかりやっていきたいと思っております。  

・写真入りのおたよりや、ありがとうカードなどを見る度に微笑ましく、ほっこりします。 

【ご要望】 

ご要望 学校回答 

☆『わからない』という回答の選択肢を

設けていただいてもよいのではない

かと思います。親の目の届かない項

目もあり、回答しづらいです。 

＊ご意見ありがとうございます。学校評価は、市内小中学校で、共通の項

目を 4 段階で回答するものも、いくつかあります。ご家庭で、お子様に

評価項目の内容について、学校での様子を聞いたり、話をしたりするな

かで、最適な選択肢を選んでいただけると助かります。 

☆子供が学校から帰ってきて、家で元

気がないときがあります。理由を聞い

ても言ってもらえないので、心配にな

るときがあります。 

＊教えていただき、ありがとうございます。気になることがあれば、いつで

も遠慮なく学校にご連絡ください。学校の方でも、様子を見守ったり、お

話を聞いたりしながら、元気のない原因を引き出し、対応していきたい

と思います。 

９月１日(金)に、第２回学校運営協議会が行われました。８名の委員の方たちに５限の授業を参観いただいた後、前

期学校評価結果及び改善策等の説明を行い、ご意見をいただきました。 いただいたご意見を参考に、より開かれた活

力ある学校づくりを推進していきたいと思います。 

学校運営協議会委員より 

【感想】 

・学校評価の結果もすばらしかったが，学校の雰囲気も素晴らしかった。先生方と子供たちの距離も近く，子供たち一

人一人に目が届き，声も届いていた。子供たちも安心して学習に臨めているのが，授業を参観して伝わってきた。 

・英語やタブレット学習等，新しいことがどんどん学校に入ってきていて，先生方もそれに対応し，落ち着いて授業を行っ

ていて素晴らしいと感じた。一方で内容が詰め込まれすぎているとも感じる。学校だけでなく，地域で支えていく仕組み

を，学校運営協議会が軸となり，つくっていきたい。 

・校内を歩いていると，いろいろな子からあいさつをしてもらえた。あいさつの意識の高まりを感じた。一方で，登下校等，

地域でのあいさつも高めていく必要がある。各町会長に声掛けし，あいさつする習慣を地域で進めていきたい。 


